



## 元気に遊ぶ子どもたち (4/26)

おとといは青空がのぞくよいお天気でした。長休み（のびのびタイムⅠ、のびのびタイムⅡ）には、たくさんのお子どもたちが外で元気に遊ぶ姿が見られました。高梨小学校は、周囲の景色にも、校地にも恵まれた学校です。



左上：「ボールであそべるゾーン」でドッジボールを楽しむ子どもたち

中上：「からだをうごかすゾーン」で鉄棒をして楽しむ子どもたち

右上：「しぜんをかんじるゾーン」で池の鯉をさがす子どもたち

中下：「からだをうごかすゾーン」で鬼ごっこをして楽しむ子どもたち

※ この日は、他に、グラウンドでボール遊びをする子どもたちもいました。

## 安全で楽しい連休に・・・



明日から、大型連休が始まります。健康と安全に十分気を付けて、楽しい連休となりますよう、ご配慮をよろしくお願いいたします。



### 1. 感染拡大防止

- ◆ 秋田県から「県民の皆様へのお願い」が出されています。それに沿った行動をお願いします。

### 2. 事故防止

- ◆ 交通事故、中でも自転車運転中の事故の防止のため、ご家庭でも念には念を入れたご指導とお声かけをお願いします。※万が一事故に遭ってしまった時に備え、「ヘルメット着用」を強くお勧めします。

### 3. すぐに連絡を（お願い）

- ◆ 次の時には、すぐ教頭（櫻田）か校長（照井）へご連絡ください。

- (1) お子さんが、大きなけが（骨折等）をした時
- (2) お子さんが、大きな病気（入院、救急搬送等）をした時
- (3) お子さんが、事故に遭った時

※ お子さんが同乗中の、車対車の事故の場合も、お知らせください。

- (4) お子さんが、不審者に遭った時

※ 警察への即時通報が必要な場合がありますので、情報を得た段階（お子さんから聞いた段階）ですぐにお知らせください。

- (5) お子さんやご家族（同居している方）が、新型コロナウイルスに感染した時

- (6) お子さんやご家族（同居している方）が、新型コロナウイルス感染者の濃厚接触者となった時

教頭（ ）

校長（ ）